

Zum Hinschied unseres Stifters und Gründers

# Hansruedi Maurer-Keller

Am 6. August 2015 ist Hansruedi Maurer-Keller für immer eingeschlafen.

*Vergangen nicht,  
Verwandelt ist,  
Was war.*

zitierten die Angehörigen Rainer Maria Rilke in der Todesnachricht.

Zwar sind schon bald 20 Jahre vergangen, seit sich das Gründerehepaar Hansruedi und Regula Maurer-Keller altershalber aus dem Stiftungsrat zurückzog. Die Stiftung heisst nicht mehr „Bärbeli-Stiftung“ sondern „Stiftung andante“, und trotzdem sind Denken und Handeln der Stifter präsent und werden es auch bleiben.

Hansruedis herzliche, liebenswürdige, zurückhaltend-bescheidene und zugleich selbstbewusste, umsichtige und differenzierte Art, verbunden mit feinsinnigem Humor und einer mutig-zuversichtlichen Grundhaltung sind für uns lebendige und richtungsweisende Erinnerung.

So zitiere ich Dag Hammarskjöld:

***Für alles was war - danke!  
Zu allem, was sein wird - Ja!***

Für den Stiftungsrat

Peter Spörri